

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Otros asuntos

El Gobierno de Navarra ha aprobado el nombramiento de sus representantes en las confederaciones del Ebro y del Cantábrico, la renovación de redes en Egiarreta (Arakil) y una desafectación de comunal en Tudela

Miércoles, 16 de noviembre de 2011

El Gobierno de Navarra en su sesión de hoy ha aprobado estos otros asuntos:

- Confederaciones Hidrográficas del Ebro y del Cantábrico

Se designa a los vocales que representarán al Gobierno de Navarra en las confederaciones hidrográficas en las que se integra la Comunidad Foral, la del Ebro y la del Cantábrico, tras la reciente renovación del Ejecutivo.

En la Confederación Hidrográfica del Ebro, se nombra como delegados titulares de la Junta de Gobierno a la consejera de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, Lourdes Goicoechea, y al consejero de Fomento y Vivienda, Anai Astiz Medrano, y como suplentes al director general de Medio Ambiente y Agua, Andrés Eciolaza Carballo, y a la directora general de Obras Públicas, Camino Bonafaux Martínez.

Para el Consejo del Agua de la Cuenca se designa como miembros titulares, además de a Eciolaza y Bonafaux, al director general de Administración Local, José Luis Izco Biarge, y al delegado de la sociedad pública Instituto Navarro de Tecnologías e Infraestructuras Agroalimentarias S.A., Miguel Horta Sicilia. Serán miembros suplentes el director del Servicio de Agua, Juan José Grau Las Heras; el director del Servicio de Estudios y Proyectos, José Francisco López García; el director del Servicio de Infraestructuras Locales, Ángel Pino Lozano; y el representante de la sociedad pública Instituto Navarro de Tecnologías e Infraestructuras Agroalimentarias, S.A, Sergio Ezcurra López de la Garma.

Asimismo, se nombra a José Francisco López y a Miguel Horta como miembros titulares en la Asamblea de Usuario de la citada confederación; y al jefe de la Sección de Geología y Geotecnia, Esteban Faci Paricio, y a Sergio Ezcurra como suplentes.

En la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, se designa a la consejera Goicoechea como miembro titular de la Junta de Gobierno y al consejero Astiz, como suplente; así como al director general de Administración Local, José Luis Izco Biarge, como representante titular de la Asamblea de Usuario y al director del Servicio de Estudios y Proyectos, José Francisco López García, como suplente.

- Renovación de redes en Egiarreta (Arakil)

Se declara urgente, a efectos de expropiación forzosa, la ocupación de bienes y derechos afectados por la ejecución de la tercera fase de la renovación de redes y pavimentación en el concejo de Egiarreta, una actuación promovida por el Ayuntamiento de Arakil.

La declaración de urgencia fue solicitada por el Consistorio alegando que la rápida ejecución de las obras, antes de la llegada del invierno, es imprescindible para evitar situaciones de peligro para la seguridad de las personas, como consecuencia de las nevadas.

- Desafectación de comunal en Tudela

Se aprueba la desafectación de 55.269,42 metros cuadrados de terreno comunal en Tudela. El uso de la superficie será cedido a la empresa Áridos Gamen S.L. para la instalación de una planta de hormigón por un plazo de 25 años, prorrogable, previo acuerdo expreso del pleno del ayuntamiento, por períodos de cinco años, hasta un máximo de otros 25 años.

La superficie comprende la totalidad de las parcelas 74 y 75 del polígono 23, en el paraje Ojo de Valdelafuente, y permitirá a Áridos Gamen S.L. ubicar una planta de hormigón en terrenos contiguos a sus instalaciones de obtención y tratamiento de áridos.